

運動部・文化部ともに全国へ 水球部国スポ3位 生徒会活動活発に



燃えよ前商生 めざせ日本一

前商だより



前橋商業高等学校
☎ 027-221-4486
☎ 027-243-2175
<http://www.nc.maeshiro-hs.gsn.ed.jp/>

運動部全国大会 で活躍

8月に行われた、全国高等学校総合体育大会「ありがとうを強さ」に変えて、北部九州総体2024に群馬県代表として柔道部(団体・個人)、男子ソフトテニス部(個人・団体)、弓道部男子(団体)、水球、が各部門活躍しました。

- 柔道部 団体 2回戦敗退 個人
- 66kg級 小松君 1回戦敗退
- 36kg級 樋口君 3回戦敗退
- 17kg級 佐野君 5位入賞
- 008kg級 由永君 2回戦敗退
- 男子ソフトテニス 個人
- 安井君・水落君 2回戦敗退
- 水球部 2回戦敗退
- 弓道部 男子 予選通過
- 決勝トーナメント 1回戦敗退

文化部 商業競技大会15連覇 吹奏楽部西関東大会へ

6月に行われた群馬県高等学校商業競技大会で情報処理部(団体優勝・個人準優勝、3位)、珠算部(団体優勝、3位)、珠算部(個人準優勝)、電卓競技(団体優勝・個人準優勝、3位)、簿記部(団体準優勝・個人準優勝、3位)、ワープロ部(団体準優勝・個人優勝、3位)と3競技で団体優勝しました。全国大会で顕著な活躍を見たのが珠算部の珠算競技で個人総合4位と活躍しました。吹奏楽部は、第66回群馬県高等学校吹奏楽コンクールで金賞を受賞し久しぶりの西関東大会への出場し、銀賞を受賞しました。

運動部、文化部共に全国で活躍しています。暖かい応援とともに、今後も応援をお願いいたします。

生徒会 秋の行事に向け着々と準備を進める

秋の行事と言えば、文化祭、運動会と活発なイメージがあると思います。前商では6月に球技大会、9月に体育大会と2年に1度の文化祭があります。昨年度は文化祭があり体育大会が実施されませんでした。

今年度は、文化祭が無く体育大会が行われる予定でしたが、気温の上昇、熱中症対策の観点から6月に行われていた球技大会が実施できない状態になっておりましたが、生徒会が実施する方向を固め「球技大会+体育大会」の融合をさせ、2日間に渡り行事を検討し「前商杯」と名付けて開催することが決定しました。

「前商杯」は9月24日、25日の二日間で球技全般と陸上競技がクラス対抗で行われます。近隣住民の方には大変賑やかにはなるとは思いますが、ご了承のほどよろしくお願いいたします。



水球部 国スポで3位

国スポが現在開催されており、群馬県代表として本校水球部が群馬県代表として戦い、東京都に敗れ3位決定戦で勝利し、3位に入賞しました。

10月行事予定

- 5日(土) 学校見学会 (市外)
- 9~11日(金) 中間試験
- 22~25日(金) 短期インターンシップ